

April 2018

VEPRO eHEALTH Solutions



WEBstudio Ideenwettbewerb

Von den eingesendeten Ideen des VEPRO WEBstudio Wettbewerbes, wurden die besten Vorschläge von der Radiologie Wittlich (Herr Lüpke) eingereicht. Auf dem Bild sehen Sie den Gewinner auf seiner Jungfernfahrt.

Wir möchten uns noch mal für die Resonanz auf unseren Ideenwettbewerb

„Welche weiteren Einsatzszenarien kann man mit dem WEBstudio lösen?“ bei allen Teilnehmern bedanken. Mit den vielen fantastischen Ideen wurde uns die Auswertung nicht leicht gemacht. Deshalb haben wir beschlossen allen Teilnehmern, einen kleinen Überraschungspreis zu kommen zu lassen.